
Herr Thomas Mandt informiert über den aktuellen Sachstand und beantwortet Fragen der 
Ausschussmitglieder. Im Ratsinformationssystem sind die Neukonzeption der Jungholzhalle und 
neue Informationen zum Rathausneubau eingestellt. 


